
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間     今月：青少年奉仕月間   来月：ロータリー親睦活動 

５月２１日例会（移動例会：国民宿舎鵜の岬）より 

『 三団体合同例会 』 
   
■ 福田文乃：会長挨拶 「プラスチックごみ」 

考えよう、海洋プラスチックごみ。昨今海洋プラ

スチックごみが問題になっています。国際会議でも

続々と目標が掲げられ、早急な国際協力が求められ

ています。島国で、一人当たりのプラスチックごみ

発生量は、日本は世界 2 位。他人事ではありません。

海洋プラスチックごみの約 80%がアジアから発生

しているそうで

す。1 位中国、2 位

インドネシア、3

位フィリピン 4 位

ベトナム、5 位ス

リランカ…日本は

３０位年間で２～

6 万トンとなって

おります。環境省「海洋プラスチックごみに関する

状況平成３１年 2 月」の DETA です。海に流出し

たプラスチックごみが自然分解されるには、長い時

間がかかります。これらは小さなプラスチックの粒

子となり、すでに世界各地の水道水や東京湾の魚な

どから検出されています。日本近海の海水の中に含

まれるマイクロプラスチックの平均密度は、世界平

均に比べると 27 倍との九州大学の調査報告も上が

っています。先程お話をした海洋に流出したプラス

チックごみ 1 位の中国が関係しているのでしょう。

マイクロプラスチックごみとは、5 ㎜以下になった

プラスチックをこう呼びます。プラスチック製品は

波に揉まれながら、紫外線などで細かくなります。

難分解性（自然に分解されない物質）なので長期に

わたって海の中に存在する事になりなす。一部は沈

み堆積しますが、動物プランクトン等に取り込まれ

魚等々が摂食します。 

2050 年には、海洋プラスチックごみが、魚を上回る

という予測が発表されています。国連サミットで 2025

年までに、海洋ごみや富栄養化を含む、特に陸上活動

による汚染等、あらゆる種類の海洋汚染を防止、大幅

に削減すると掲げています。 

G7、でも期限付き目標を掲げています。が、日本と

アメリカは署名しませんでした。今年の G20 大阪サミ

ットでは、議長国として期待されます。 

全国には、約９万人の会員を擁するロータリークラブ

があります。既にロータリーならではの連帯も生まれ

ています。この問題は、ロータリーだけでなく、ライ

オンズクラブ様、JC の皆様も一緒に考え、活動してい

きましょう。 

 

■高萩ライオンズクラブ：大足光司会長 挨拶 

本日の三団体合同例会は 15 年前、3 つの団体が情報を

共有して街づくりを

進めていこうという

のがきっかけとなり

始まりました。本日、

当クラブの広報誌を

配布致しましたが、

原点を見つめて未来

へ躍進をというテー

マの元、取り組んできました。 

 

■高萩青年会議所：佐藤孝政理事長 挨拶 

現在、高萩 JC 会員は 16名、今年度 4名が入会しまし

た。さらに予定者が 2名おります。20名を目標にして

います。私が入会した 2013年は会員数 8名でしたが、

その後会員拡大に力を入れてきました。 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  ５月２１日 出席報告 

５月２９日 青少年月間卓話（RAC） 青少年奉仕委員会 会員数 出席者 欠席者 

６月 ５日 次年度計画（プログラム）フォーラム 会長、プログラム・雑誌委員長 ３０ １９ ９ 

６月１２日 次年度への引継ぎ（クラブ協議会） 各委員会 出 席 率  ：  67.86 % 

６月１９日 一年回顧 会長・幹事 前々週訂正 ： 75.00% 
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現地の人の生活がいかに改善されたかをショウケ ースで紹介ください。 
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四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 



高萩には青年の団

体が 2つあり、高萩

JC（年会費 8万）会

員が 16 名、高萩市

商工会青年部（年会

費８千円）会員が

28 名となります。

皆様のお知り合いがいれば、ご紹介下さい。 

 

■講演 茨城県議会議員 岡田拓也氏 

茨城県総合計画と令和元年度 茨城県当初予算につ

いて：予算編成

の基本方針、予算

規模、プライマリ

ーバランスの推

移、「新しい豊か

さ」のチャレンジ、

「新しい安心安

全」へのチャレ

ンジ、「新しい人

材育成」へのチ

ャレンジ、「新し 

い夢・希望」へ

のチャレンジに

ついての説明。 

 

幹事報告：小森会長エレクト（幹事代理） 

６/18：17：30～米山奨学生・カウンセラー・担当

教授の懇親会開催（茨城大学工学部生協食堂） 

６/２９：高萩 RC・北茨城 RC・勿来 RCの 3クラブ親

睦ゴルフコンペ開催（茨城パシフィック CC） 

 

例会開始前のロービーにて 

 

～ 新会員紹介：平野浩司会員♪♪♪ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

棚谷会員のイノシシ駆除説明    花園会員の万歳三唱 

 

 新 着 情 報 

2020‐21 年度国際ロータリー会

長に、ホルガー・クナーク氏（ド

イツ、ヘルツォークトゥム・ラウ

エンブルグ・メリン・ロータリ

ークラブ）が選出されました。 



【祝】 神山芳子氏（下館 RC）「ポリオのない世

界を目指す奉仕賞」（地域賞）受賞祝賀会 

神山芳子さんの「「ポリオのない世界を目指す奉仕

賞」（地域賞）受賞祝賀会が 5月 22日、筑西市のダ

イヤモンドホールで開催されました。 

 

ポリオのない世界を目指す奉仕賞（地域賞）とは、

ロータリアンの優れた貢献を称え、ポリオ撲滅に向

けた最後の一押しを 奨励するためにロータリー財

団管理委員会により設けられたものです。 

受賞は毎年最高 60名迄ですが、2918-2019年度は

世界で 28名が受賞。長年のポリオ根絶活動の功績が

認められた大変名誉ある賞であり、第 2820地区にお

いては初の受賞者となりました。 

祝賀会には地区内外から多くのロータリアンがお

祝いに駆けつけました。 

 

■６～7月：地区行事予定 

6月 16日（日） 会員増強セミナー：プラザホテル 

(出席義務：次年度、会長・幹事・会員増強委員長) 

7月 13日（土） 財団研究会 

7月 14日（日） 青少年奉仕研究会 

7月 27日（土） クラブ奉仕研究会：三の丸ホテル 

（出席義務：会長・会長エレクト） 

7月 28日（日） 奉仕プロジェクト研究会：三の丸 

 

【メークアップ】 

５／１６：クラブ協議会  

鈴木啓志、石川武信、鈴木国男、沼田操、

小森勇一、大髙司郎、石君平、花園文熙、

棚谷稔、田所和雄、石平光、大河原浩、

今川隆 

５／２０：第一分区会長・幹事会 

小森勇一、今川隆 

５／２０：ガバナー補佐・総括委員長合同会議 

大髙司郎 

５／２１：クラブ会員増強セミナー打合せ会 

大髙司郎  

  

【ニコニコ BOX】 

 

岡田拓也さん：本日は講師ということで、とても緊

張しています。お手柔らかによろしくお願いいたし

ます。 

横倉稔明さん：三団体合同例会の盛会を祝います。 

永山捷平さん：三団体合同例会、楽しみにしており

ました。 

小森勇一さん：祝、三団体合同例会、岡田さんスピ

ーチよろしくお願いします。 

福田文乃さん：三団体合同例会、楽しみにしてまし

た。  

石平光さん：雨のち晴、三団体合同例会盛会を祈り

ます。 

花園文熙さん：合同例会楽しみにしてます。 

鈴木啓志さん、石川武信さん、皆川武久さん、沼田

操さん、大髙司郎さん、石君平さん、棚谷稔さん、

田所和雄さん、菊池一さん 

本日計  １６，０００円 

累 計 ７８４，３００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累 計 ６２１，７４０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累 計  ４２，７８０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円 

累 計 ４６８，２００円 


